
学校評価シート（学校関係者評価） 

浅間台幼稚園 学校評価委員会 

令和５年５月１９日(金) 

１３：００～１４：００ 

出席者 評価委員（保護者）角田富美子、加賀谷智恵子 

評価委員（地域住民） 小澤康雄、宮下浩紀 

 

１、自己評価で設定した目標・計画、評価項目の設定は適切であったか 

・評価項目の達成状況について、丁寧に振り返りができていたと思う。 

・自己評価もほぼ適切だと思う。 

・評価項目に対する結果が前年度 Bの項目が Aの評価になったのは良かったと思う。 

・ 

２、評価結果の内容は適切であったか 

・適切な評価だと思う。 

 

３、今後取り組むべき課題は適切に設定されているか 

・自己評価で設定した評価項目は、クラスによって差がある為、全体で評価するのが難し

い場合もあると思う。 

・自己評価については評価項目を今後も適切に見直していくべきだと思う。 

・浅間台幼稚園の特色（カラー）とは何かを考え、それを活かせる環境を心がけていただけ

ればと思う。 

４、今後取り組むべき課題は適切に行われているか 

・概ね適切だと思われる。 

・情報公開は、ホームページのスマホ対応がなされて評価できる。 

・職員の働き方改革の一環として資料のデジタル化に取り組んでいる点が評価できる。 

・今年度よりスマホ対応の登降園管理システムの導入・スマホでの保護者連絡等が特に評

価できる。 

・SDGSの取組も考えて欲しい。 

・環境問題に取り組んで欲しい。園の便りも紙ではなくスマホで届けたらどうだろうか。 


